

TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[MI TALENTO ES NEGOCIO](#)

[✉ Boletín de Noticias online](#)

■ El atentado no fue contra un ingenio, fue contra toda una región.

Más allá de la quema de un tren cañero



EDITORIAL

Martes 25 de Enero, 2022

La quema de un tren cañero, ocurrida hace un par de días entre Tuluá y Andalucía, en el centro del Valle del Cauca, es la confirmación de la grave amenaza bajo la que se encuentra nuestra región, no sólo por el accionar de los ilegales, sino por el discurso de quienes estimulan el odio contra el aparato productivo.

Que este hecho haya sido perpetrado contra la industria azucarera lleva inevitablemente a preguntar si hay un plan coordinado contra este importante motor de la economía regional, pues no son nuevos los mensajes contra este gremio lanzados desde cierto sector político y, además, durante el paro nacional fue evidente la intención de afectarlo con bloqueos. ¿Hay conexión? Es algo que deben establecer las autoridades.

Este sector, contra el que ahora arremeten los violentos, genera cerca de 200 mil empleos directos en el Valle del Cauca, sin contar las fuentes de trabajo derivadas de la cadena del dulce, que va desde la producción artesanal hasta la que realizan empresas como Aldor y Colombina, que exportan confitería por toneladas.

Por todo lo anterior, quienes lanzan ataques para desprestigiar a la industria azucarera, así como quienes están tras la quema del tren cañero, no atentan contra un ingenio ni contra una industria, atentan contra una región que debe



DESTACADO

LO MÁS VISTO



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[¿Cuál es el riesgo de la vacuna para pacientes con diabetes, VIH, epoc, obesidad o hipertensión?](#)



[Entregan detalles sobre el esclarecimiento de los homicidios de Mauricio Leal y Marleny Hernández](#)



[Jhonier Leal a la cárcel ¿Cuánto tiempo pagará?](#)



[Palmira en alerta roja por covid -19](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



en gran medida su desarrollo a todo lo que se ha creado a partir del cultivo de la caña de azúcar.

Directa o indirectamente no hay un vallecaucano que no sea beneficiario de esta agroindustria, pues mueve la economía de todos, y si se afecta este sector, como ocurrió durante el paro, cuando se paralizó por cuenta de los bloqueos, se afecta el bolsillo de todos.

Hay que defender a todos los sectores que generan empleo, caer en discursos que buscan acabar con el aparato productivo sería llevar nuestra región hacia un suicidio colectivo.

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Hay que votar por un mejor Congreso

Aunque arrancó en firme la campaña al Congreso de la República, no se...



La Fiscalía y el caso de Mauricio Leal

Hay que reconocer la rapidez y la eficacia con la que actuó la Fiscalía...



Vacuna obligatoria: ¿y por qué no?

El alcalde de Cali, Jorge Iván Ospina, propuso esta semana abrir un debat...

Cuando manda el nepotismo

Los casos de las parejas de dos funcionarios de la Casa de Nariño...

La economía y la calidad de vida

En noviembre la economía colombiana creció el 9.6%, es, sin...

Seguridad: solos no podemos

Si bien la alerta emitida por la Defensoría del Pueblo sobre la...